

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Respuestas de la Ciencia

TÍTULO: ¿Es verdad que el batir de alas de una mariposa puede originar un huracán?

SINOPSIS: Una minúscula variación en el estado de partida, realmente equivalente al batir de alas de la mariposa, originaba una perturbación que crecía de manera exponencial hasta que la situación descrita llegaba a ser, tras un tiempo, totalmente diferente de la obtenida sin dicha variación.

FECHA DE EMISIÓN: 16/04/2013

PARTICIPANTES: Daniel Rodríguez Pérez, profesor de Física de la UNED